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建設産業委員会会議録（要点筆記） 

 

                               令和７年３月１２日（水） 

                                                     午後 ４時１０分 開会 

 

○坂井美穂委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。 

新年度予算審査に引き続いての開催となり、皆さまお疲れのところ、大変恐縮ですが、

ご協力をお願いいたします。 

それでは、これより協議題１「閉会中の調査事項」を行います。2 月 27 日に前回の委員

会の協議箇所を修正しました委員会報告（修正版）を皆さまにご案内しました。前回の委

員会にて協議の上、修正した部分及び文言を見直した部分については、朱書きとしていま

す。事前にお送りしました委員会報告案に対し、ご意見はありませんでしたが、前回の委

員会から変更している部分についてご説明させていただきます。 

該当部分は、165行目青色部分になります。先に提案をいただいていました内容を「ペッ

トボトルの水平リサイクルの取り組みを、ごみの分別の意識の醸成に繋げるために、協定

を締結している株式会社 Mizkanと共に、市民や事業者に対して普及・啓発に取り組んでい

ただきたい。」と変更させていただきたいと思います。 

前回の委員会にて承認いただきました内容ですと、水平リサイクルに対する機運醸成を

高めることが目的となっていました。しかしながら、このたびの目的は、水平リサイクル

の取り組み自体をごみの分別意識を高めることに繋げたいというものであることから、記

載のとおり変更したいと思いますが、この件につきまして何かご意見がありましたらお願

いします。 

【「なし」との声あり】 

 

〇坂井美穂委員長 

  ありがとうございます。 

  それでは、記載のとおり変更いたします。このほかに何かありましたらお願いします。 

   【「なし」との声あり】 

  委員会報告につきましては、5 月臨時会にて報告をいたしますが、お気づきの点があり

ましたら事務局までお願いいたします。なお、委員会報告につきしては、正副委員長にご

一任いただきたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

   【「異議なし」との声あり】 

  この件でほかに、何かありましたらお願いします。 

   【「なし」との声あり】 

  ないようですので、この件はこれで終了します。 

  続きまして、協議題 2「その他」を行います。今後の予定としましては、現時点におい

て 5月 14日に開催が予定されております臨時会にて報告いたします。その他として、委員

から何かございませんか。 

   【「なし」との声あり】 

  ないようですので、この件はこれで終了します。 

  以上で、本日予定しておりました議事は、すべて終了いたしました。 

  本日の委員会は、これにて閉会いたします。 

 

午後 ４時１５分 閉会 


